



México debe mejorar ejercicio del gasto público para no perder grado de inversión: S&P. Con Óscar M Beteta

13 de Septiembre, 2016

Moody's de México bajó ayer las calificaciones del Estado de Oaxaca a "Ba3/A3.mx" desde "Ba2/A2.mx" tras el uso recurrente de deuda de corto plazo y el registro de déficits financieros consolidados en los últimos cinco años.

"Hoy estamos en Triple B positiva, estamos todavía dos escalones arriba con un pequeño margen de obra. Tenemos años todavía por delante, aunque en el peor de los escenarios, entre dos o tres años se podría perder el grado de inversión", explicó Víctor Manuel Herrera, director general de Standard & Poor's México

El Paquete Económico 2017 no será suficiente para cambiar la perspectiva crediticia de la economía mexicana, afirmó Víctor Manuel Herrera.

En entrevista con Óscar Mario Beteta, el director general de Standard & Poor's México, señaló que dicho presupuesto llega en un momento difícil ante el probable aumento de las tasas de interés en Estados Unidos y la tendencia para volver a un superávit primario como el de hace 10 años.

Destacó que lo más preocupante de este paquete radica en el excesivo crecimiento del nivel de apalancamiento, aumentando la deuda total de manera considerable.

"Si no se tiene una contención de ese crecimiento de la deuda, entonces podríamos entrar a una dinámica de mayor riesgo para la economía mexicana, en un momento donde se están subiendo las tasas y donde puede desacelerarse la economía mundial nuevamente. El gobierno quiso gastar más con la expectativa de crecer más rápido, pero ese crecimiento no se dio. Ahora hay que hacer un esfuerzo adicional para contenerla y se puede, disminuirla", comentó.

Añadió que la deuda seguirá acumulándose hasta niveles donde se tendrá que refinanciar la misma, creando una situación muy delicada que solo podría ser amortizada por un déficit de cero.

"Gastando menos podemos llegar a esa meta, o bajas los gastos o subes los ingresos. México es uno de los países que menos recursos fiscales obtiene de su población, se trata de las personas que no están pagando lo que tienen que pagar", subrayó.

Finalmente, Manuel Herrera aseguró que el principal problema de México y su economía, es la calidad y la eficiencia en el ejercicio del gasto público.

"Hoy estamos en Triple B positiva, estamos todavía dos escalones arriba con un pequeño margen de obra. Tenemos años todavía, en el peor de los escenarios, entre dos o tres años se podría perder el grado de inversión", concluyó.